
   
 

 

  

 

          
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

〈吉野隊員〉 

      地域おこし協力隊通信   

「いややぁぁぁぁぁ！！！」 

８月某日、日が落ちてすっかり暗くなった駐車場。スマホのライトを頼りに

車に乗り込もうとしたその瞬間、煌々と照らされたスマホをめがけて飛び込ん

で来るヤツがいた。 

ヤツの名前は「マイマイ蛾（クスサン）」と呼ぶ。今まで私が住んでいたと

ころではあんな大きな蛾は見たことがないので、最初ヤツらの大群に遭遇した

時は本当に怖かった。 

蛾と言えば、私の出身地・東京八王子は大昔から「絹織物の街」として栄え 

地域おこし協力隊の活動をInstagram
イ ン ス タ グ ラ ム

ページで随時発信中！ 

ぜひ、フォローよろしくお願いします！ 

↓QR コードはこちら 

た場所。カイコ蛾の幼虫がサナギになる際に作る繭玉から絹糸を取り出すことはご存じのとおり。 

カイコ蛾は絹糸の生産のために品種改良された家畜化昆虫で、１ミリも飛ぶことができず、野生回

帰能力を完全に失ったゆえに人間の管理なしには生きていくことはできないのだ。 

その幼虫が無我夢中で食べるのが桑の葉っぱ。地元のいたるところに桑の木が植えられており、私

が小学生の頃には紫黒色の桑の実を友人と一緒に舌の表面が紫色に染まるまで食べた懐かしい記憶が

よみがえる。 

話は逸れてしまったが、９月も半ばに入るとマイマイ蛾の姿がすっかり見かけなくなり、朝晩は冷

え込む日が増え始め、秋の訪れをひしひしと感じ始める。 

食欲の秋、読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋。皆さまはどんな秋を過ごしますか？ 

お盆の連休や学校の夏休みもあり、７月後半から８月いっぱい牧場には平

日、休日問わず道内外からたくさんのお客さんが遊びに来てくれました。 

特に今年のお盆の連休は最大で９連休ということもあってか、連日 100 名を

超える来客が続きました。 

また、天気も良かったので山頂へ行くお客さんも多く、多忙な一か月となり

ました。 

そんな中、お盆後半に僕がコロナに感染してしまい、牧場のスタッフなどた 

〈中田隊員〉 

くさんの方々にご迷惑をお掛けしてしまいました・・・。 

本来であれば８月２１日、協力隊の上家さんと一緒に桜岡湖でカヌー体験のイベントを予定してい

ましたが、僕が自宅療養となってしまい実施することができませんでした。 

今回のカヌー体験イベント実施に向けてご協力いただいた皆さん本当に申し訳ありませんでした。 

今後タイミングが合えば、ぜひ、リベンジしたいと思います。 

10 月後半には毎年恒例の感謝祭などのイベントも予定しています。 

これからの活動については、そこへ向けての準備や冬のエアボード体験のため、山の草刈り作業を

進めていく予定です。 



 

 

 

すっかり色とりどりになった景色にも慣れはじめ、この辺りには池やダムがと 

てもたくさんあることが分かりました。そして、水辺にはたくさんの生物が集ま 

るのですね♪ 

さて、私もカフェノアールに勤務しはじめて半年が経ち、café の仕事にも少し 

慣れはじめたかなと、感じています。 

           春に始まったパスタメニューもご好評をいただき、現在は随時３種類のパスタ 

をご用意して皆さまに喜んでいただいています。暑い日も増えてきて、ノアール 

でもソフトクリームやパフェのご注文が増えて参りました。 

北海道の短く美しい夏、食を通しても楽しんでいただけるよう頑張っていま 

す。 
☏ ０１６５－２６－９５１８ 

 

 

 
 
            こんにちは。あっという間に夏が終わり、これからは食欲の秋ですね。 

私は、最近自然の恵みでジャムやシロップ作りにはまっています。干し芋も作

ろうかな？ 

冬に向けて備蓄です。冷凍庫がパンパンになりますね。 

お仕事の話しに戻ります。 

キャンプ場では、７月８月は大忙しで９月も連休は満場、お客様のほとんどは

リピーターです。景観も良く、芝も建物も綺麗に管理してくれているのでお客様

も大変喜んでいます。 

そして、管理棟の絵本が新しくなり、親子でゆっくりと絵本を読んでいる姿が 

増えました。 

また、子ども達も管理棟に遊びに来てカードゲームを楽しんでいます。夏は大賑わいです。 

秋は利用客が減少しますので、またフラワーアレンジワークショップをはじめていこうと思っていま

す。開催のお知らせは、町内にチラシ掲示をお願いしていますので時々チェックしてみてください。 

ご参加お待ちしています。 

〈イベントの様子〉 

 

 

            

 

 

〈久保田隊員〉 

〈上家隊員〉 

すっかり秋の風を感じ、朝夕が冷え込む季節を迎えましたね。 

今回の活動報告では、残念ながら退任のご報告をさせていただくことになりま

した。 

ご縁あって剣淵で生活をスタートした当初から、慣れない北海道生活や飲食で

のお仕事を優しくサポートしていただきありがとうございました。 

剣淵では笑ったり泣いたりの充実した生活を送らせていただきました。 

剣淵で学んだ、温かい人間関係と経験を今後の人生でも活かし、温かい心で人 

と接することや心に余裕を持って丁寧な生活をすることを心がけて今後も関西の地で頑張

ります。 

剣淵町の皆さん、本当にありがとうございました。 

▲イベントの際に出た 

吉野隊員のスイーツ 

▲シンガーソングライターＹＯＵさん 

 の演奏の様子 


